Janvier N°174

Éditorial : Nouvelle année : continuité et changement(s).

En mon nom et aussi au nom de l'Équipe Pastorale, du fond du cœur, je souhaite à chacun et à chacun une bonne, heureuse et sainte année 2024.



Nouvelle année. Elle ne sera pas parfaite ni sans aucune embûche, le bon sens et l'expérience nous obligent à en être conscients. Cependant, puissiez-vous, puissions-nous, prendre le temps, si possible chaque jour de relire notre vie, nous y découvrirons alors plus de richesses, de force, de beau, de vrai et de grand que nous ne pourrions imaginer si nous ne prenions le temps de pratiquer cet exercice. En effet, cette année sera obligatoirement parsemée d'ombre et de lumière. N'éteignons pas la lumière! Cela nous évitera de sombrer dans le pessimisme ambiant entretenu et véhiculé entre autres par les médias. Garder foi, espérance et confiance en l'avenir, ne fait pas de nous des personnes déconnectées de la réalité. Voici donc mon souhait le plus cher à votre égard pour cette nouvelle année.

Continuité. En relisant notre année pastorale, je soulignerai parmi tant d'autres, trois « événements » : Les deux dimanches pour tous avec, pour chacun d'eux un témoignage très fort, voire impressionnant. Dans les deux cas, quelle force pour notre foi personnelle quelquefois routinière ou ronronnante! J'ai aussi, à cette occasion, été frappé par le nombre de personnes présentes dès 9 h15 pour la messe (presque cent). La fête de la paroisse avec ce merveilleux temps de convivialité, pas même altéré par la pluie de ce jour-là, quelle ambiance et quelle fraternité! Les dimanches de fin d'année et de rentrée pastorale nous ont rassemblés pour deux célébrations festives et fédératrices. Que cela continue, en attendant, rendons gloire à Dieu.

Changement (s). Le grand changement à venir pour 2024 sera la création et mise en place de la nouvelle paroisse en septembre. Nouvelle paroisse qui sera composée des trois paroisses actuelles de Falaise, Potigny et Bretteville et dont le nom n'a pas encore été choisi. Le curé sera le prêtre résidant à Falaise (l'actuel ou un autre, je ne sais pas). Je deviendrai vicaire de cette paroisse qui deviendra la nôtre, Saint Germain en Plaine n'existant plus, acceptons ce changement qui ne consistera pas à détruire ce qui existe aujourd'hui, mais à élargir notre regard au-delà de notre secteur actuel, au-delà de nos habitudes et routines, au-delà de notre petit confort. Nous continuerons à pratiquer tout ce qui fonctionne bien, et pourrons, grâce aux richesses des autres secteurs, nous enrichir nous-même. Humainement, le changement, l'inconnu, font toujours peur, n'ayons pas peur, gardons confiance en l'avenir, gardons confiance en Dieu, gardons confiance en son Esprit. Et si nous avions aussi confiance en nous ? Bonne nouvelle année dans la continuité et le changement.

Père Bernard Mauger.

La pensée du mois : La messe commence au début du chant d'entrée et se termine à la fin du chant de sortie... Bernard Mauger.

Messes dominicales:

10h30 à Bretteville/Laize et Messe anticipée du Samedi soir : à 18h à Saint Sylvain Permanence au presbytère : le père Bernard Mauger le jeudi de 10h45 à 12h.

DATES A RETENIR POUR LE MOIS DE JANVIER



- ▶ **Prière des mères :** Mardi 9 à 18 h à la salle paroissiale.
- ▶ Les ateliers du 15 : Lundi 15 à la salle paroissiale thème : Fête paroissiale et les 5 essentiels (Prière, Formation, Évangélisation, Fraternité, Service). Si vous ne l'avez déjà fait, inscrivezvous. Durée de l'intervention : deux heures.
- ▶ Rassemblés pour la louange : Le groupe de prière se réunira samedi 20 à la salle paroissiale à 18 h.
- ▶ Conférence: Le groupe diocésain ECHOS (Écoute des personnes Catholiques HOmosexuelleS) propose le jeudi 25 de 20 h 30 à 22h à la maison diocésaine de Caen, une conférence sur le thème: «L'homosexualité, osons en parler en Église» par Claude Besson laïc consacré dans une vie de prière au cœur de la ville de Nantes. Président de l'association « Réflexion et partage-homosexualité et vie Chrétienne ». Engagé en paroisse et en Église. Clôture par notre évêque Mgr Jacques Habert. Efforçons-nous de pratiquer le covoiturage.

DANS NOTRE PAROISSE EN DECEMBRE:

Ils se sont unis par le sacrement de mariage : Mélissa MENUSET et André GREGOIRE le 27 à Bretteville.

Ils nous ont quittés pour la maison du Père, accompagnés de la prière de l'Eglise Obsèques: Camille VIBET le 8 à Grainville Langannerie, Georges FERRETTE le 14 à Gouvix, Emmanuel JEANNE le 18 à Bretteville, Jean CINGAL le 21 à Saint Sylvain, René GAGNIER le 22 à Grainville Langannerie.